

PRESIDENTE

HOY, VISITA DE LÓPEZ OBRADOR A HUETAMO

El jefe del Ejecutivo federal entregará a los campesinos de Michoacán, Guerrero y Estado de México recursos del Programa Producción para el Bienestar. El mandatario estatal solicitará su apoyo para dar seguimiento a obras como la carretera Uruapan-Zamora y la ampliación a cuatro carriles en la autopista Morelia-Lázaro Cárdenas. **Pág. 5**



SILVANO AUREOLES ALEJAMIENTO CON AMLO ES MENTIRA

Es falso que haya una ruptura entre el gobierno estatal y la Federación, aseguró el gobernador michoacano, quien descartó que exista una campaña negra en su contra a través de redes sociales; solicitó que no se distorsionen los hechos ni se meta "cizaña". **Pág. 5**



ECONOMÍA ESTADO, LÍDER EN REMESAS

De acuerdo con el reporte emitido por el Banco de México, la entidad captó tres mil 392.7 millones de dólares, lo que representa un incremento de 11.6% promedio durante 2018 con respecto a cifras de 2017. **Pág. 8**

www.elsoldemorelia.com.mx



El Sol de Morelia

MORELIA, MICHOACÁN | 8 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO XL | NO. 14,545 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

MARCOS KNAPP GARCÍA/DIRECTOR

\$10.00

CANACINTRA E IP DEL PUERTO EVIDENCIAN EMPRESARIOS EL HARTAZGO

La autoridad debe actuar aún sin denuncias interpuestas y el derecho al libre tránsito consagrado en la Constitución Mexicana debe privilegiarse, consideró Abelardo Pérez Estrada, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación Delegación Morelia. Dueños de comercios e industrias en el Puerto Lázaro Cárdenas se dijeron hartos de que no se hace valer el Estado de derecho ni se hacen respetar las normas y reglamentos. Las pérdidas económicas reportadas por cámaras y organismos empresariales ascienden a ocho mil y 10 mil millones de pesos. **Págs. 3 y 9**



MARCO JURÍDICO

Aplazan la aprobación de Ley Orgánica para la FGE

Diputados de la LXXIV Legislatura prorogaron la calificación de la normatividad para integrar propuestas que no se contemplaron en el dictamen y que a decir de algunos legisladores de las fracciones de Morena y Partido del Trabajo no garantizaba el respeto pleno a los derechos de los ciudadanos. **Pág. 4**



ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA

Gira Fiscalía General 15 citatorios por bloqueos

ANED AYALA GARCÍA

Las denuncias son promovidas por Kansas City Southern y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes contra integrantes de la Coordinadora

La Fiscalía General de la República emitió 15 citatorios como resultado de las denuncias promovidas por empresas privadas y dependencias federales en contra de las afectaciones ocasionadas por los bloqueos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en las vías ferroviarias de Michoacán.

Lo anterior lo informó el coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Congreso del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, quien expuso que a 25 días de mantener tomadas las vías del tren, donde incluso aún están bloqueados los accesos en Uruapan y Pátzcuaro, valdría la pena concluir

el conflicto con los maestros.

Refirió que por parte de su fracción se hizo un planteamiento al Estado y se trabaja desde el Legislativo para que el sector educativo pueda recibir más recursos a través de una reasignación presupuestal que será próximamente solicitada por el gobierno estatal, después de que recibiera adelantos de las participaciones federales para atender los pendientes del magisterio en Michoacán.

"En este momento hay voluntad del gobierno federal y del Congreso porque se mandaron recursos de la

Federación para garantizar el pago de salarios y está instalada la mesa de trabajo para federalizar la nómina magisterial, lo cual amerita que los maestros puedan liberar estos puntos", expuso.

El presidente de la Comisión de Educación, Antonio Madriz Estrada, agregó que en el tema presupuestal faltan más de tres mil millones de pesos para cubrir el pago de nómina de maestros y arriba de mil 200 millones para bonos pendientes, de los cuales el gobernador dijo ya se tiene capacidad para pagar 50%. **Pág. 3**

FORO REGIONAL

URGENTE, UNA NUEVA POLÍTICA DE ACCESO AL VITAL LÍQUIDO

"Es responsabilidad del Estado garantizar el ejercicio pleno de toda persona al acercamiento, dispersión y saneamiento de agua para consumo personal y doméstico", afirmó la titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Josefa González Blanco Ortiz Mena. **Pág. 7**

